

LOCAL | Sucesos

Arde el almacén de la tienda de tejidos Arco Iris, ubicada en la calle Gracia

Herido con quemaduras leves el hijo de los propietarios del establecimiento siniestrado

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 25 de diciembre de 2013 - 12:46



Una chimenea tipo cassette ha sido, en principio, la responsable del incendio que se ha producido en la planta superior de una tienda de tejidos Arco Iris, ubicada en la calle Gracia de Priego.

Según han confirmado a *Priego Digital* varios vecinos del inmueble afectado, sobre las siete de la mañana de hoy miércoles, fueron alertados por los gritos de socorro del hijo de los propietarios del establecimiento, que esa noche había dormido en la planta superior de la tienda, donde se ubica el almacén

Información que ratificaban sus padres y propietarios del establecimiento siniestrado, que añadían que en un su intento por apagar las incipientes llamas, su hijo sufrió quemaduras leves en diversas partes de su cuerpo, pese

a lo cual no necesitó ser trasladado a ningún centro hospitalario encontrándose ya en su domicilio recuperándose de las heridas y de la inhalación de humo.

Las mismas fuentes añadían que su hijo, Daniel, consiguió ponerse en contacto por teléfono con su madre, siendo ésta la que alertó al 112, activándose a partir de ese momento todo el protocolo de un siniestro de estas características, desplazándose hasta el lugar de los hechos efectivos del parque comarcal de bomberos de Córdoba, agentes de la Policía Local, Guardia Civil y del Área de Infraestructuras, Obras y Servicios del Consistorio prieguense, iniciándose tras la intervención de los bomberos, la extracción al exterior del inmueble, de los restos de telas calcinadas, cuya olor alcanzaba varias manzanas.

Por otra parte, debido a la gran cantidad de agua empleada para sofocar las llamas, el establecimiento ubicado en la planta baja del inmueble ha quedado totalmente anegado, al igual que todo el género que en él se encontraba, lo que supondrá para sus propietarios unas cuantiosas pérdidas económicas.

Reseñar igualmente que hasta el lugar de los hechos se trasladaron la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos y el presidente del Área de Infraestructuras Obras y Servicios, Antonio Barrientos, que se interesaron por los pormenores del incidente así como por el desarrollo de la extinción, que debido a las características de los materiales que se encontraban en el interior del establecimiento, se prolongó hasta pasado el mediodía.

Afortunadamente y pese a la aparatosidad del siniestro, a excepción de las heridas que ha sufrido el hijo de los propietarios, no se han registrado más daños personales, siendo por el contrario muy cuantiosos los que afectan al establecimiento y de manera especial al almacén, del que se ha perdido la mayoría del género.